



Borkenkäferbefall

Der Borkenkäfer profitiert vom wärmeren Klima und befällt die durch Trockenheit geschwächten Fichten. Der Frass der Tiere ist derart intensiv, dass die Bäume früher oder später absterben.

Damit sich der Borkenkäfer nicht noch mehr ausbreitet, müssen wir einzelne Fichten leider fällen. Die übrigen Fichten werden laufend beobachtet.

Die Fällungen finden noch im August statt. Die Bäume werden im Herbst 2022 durch Neupflanzungen ersetzt.

Kontakt:
Stefan Kürner
T +41 44 412 06 77

Mehr Infos:
[stadt-zuerich.ch/
baumersatz-aktuell](http://stadt-zuerich.ch/baumersatz-aktuell)

